

La chaîne Discovery révèle que Fidel Castro a été l'homme le plus espionné par les États-Unis



Washington, 31 juillet (RHC).- La chaîne de télévision Discovery a révélé des détails, dans un documentaire, qui passera prochainement en première, sur Fidel Castro et qui relève que le leader historique de la Révolution Cubaine a été l'homme le plus espionné au monde par les services de renseignement des États-Unis.

Des sources de Discovery, citées par l'AFP, ont signalé que le documentaire recueille, en une heure, les témoignages d'espions étasuniens, d'analystes de la CIA et d'agents du KGB de l'ex-URSS.

France Presse ajoute que, selon Discovery Channel, le documentaire inclut aussi des documents dé-classifiés jamais vus auparavant et que bien que l'on ne sache pas encore la date de la première, sa diffusion est prévue au cours du quatrième trimestre de cette année, aux États-Unis d'abord, puis dans des pays d'Amérique Latine et dans d'autres régions du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64452-la-chaine-discovery-revele-que-fidel-castro-a-ete-lhomme-le-plus-espionne-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba